

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ ー第2報ー

平素は当院の運営にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。  
ます。

先般、3月11日にD病棟（認知症病棟3階）の患者様3名が新型コロナウイルス感染症に罹患したことをお伝えいたしましたが、その後の状況を連絡させていただきます。

3月17日当該病棟患者様1名が新たに新型コロナウイルス感染症に罹患いたしました。

引き続き、D病棟（認知症病棟3階）の面会を一定期間中止とさせていただきます。

再開時期につきましては、HPもしくはInstagramにてお知らせする予定です。  
ので、当該媒体にてご確認ください。

また、当該病棟以外の病棟につきましては、平常通り面会を行ってまいります。

なお、今後の感染状況により、変更が生じる場合がございます。その際は改めてお知らせいたします。

この度は皆様にご心配をお掛けしますことを心よりお詫び申し上げます。引き続き、厳重な感染対策を徹底し、患者様の慎重な健康観察を実施して参ります。

何卒、ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

2025年3月17日  
医療法人社団 純正会  
八王子北部病院  
院長 白濱 康弘